

Josep Borrell augura avances en negociaciones UE-Mercosur



Luis Lacalle recibió a Joseph Borrell. (Foto:radiomontecarlo.com.uy)

Montevideo, 24 oct (Prensa Latina) El Alto Representante de la Unión Europea (UE) para las Relaciones Exteriores, Josep Borrell, prometió este lunes avances con vistas a un acuerdo con el Mercado del Sur (Mercosur).

Borrell se reunió con el presidente uruguayo, Luis Lacalle, y luego declaró que espera que hacia fin de año se concreten los términos de referencia para el acuerdo ambiental que acompaña a las negociaciones de la UE con Mercosur.

«En los próximos meses, espero que antes de fin de año, plantemos los elementos adicionales que permitan que este acuerdo avance», dijo Borrell en rueda de prensa.

Este instrumento adicional, a presentar después de las consultas internas, respondería a algunas dudas que se han planteado sobre el impacto medioambiental, insistió el representante europeo, quien calificó ese compromiso como «mutuamente beneficioso».

Podemos seguir sin un acuerdo, pero eso hará que otros actores económicos intervengan, apuntó quizás en referencia a la creciente presencia económica y comercial de China en este país suramericano y en la región.

La visita de Borrell incluye reuniones con el canciller Francisco Bustillo, la ministra de Economía, Azucena Arbeleche, y el secretario de la Presidencia, Álvaro Delgado. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/302831-josep-borrell-augura-avances-en-negociaciones-ue-mercosur>



Radio Habana Cuba